



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Rainer Ludwig, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/3694

Bayerische Wasserstoffstrategie: Perspektiven für Sektorenkopplung ausbauen und Technologieoffenheit bewahren

Der Landtag begrüßt, dass die Staatsregierung eine Bayerische Wasserstoffstrategie entwickelt und mit der am 05.09.2019 erfolgten Gründung des Zentrums Wasserstoff.Bayern (H2.B) in Nürnberg den Wasserstofftechnologien in unserer Heimat Schub verleiht. Damit setzt sich die Staatsregierung nicht nur auf Bundesebene für mehr Anreize zur Technologieförderung ein, sondern stößt auch selbst im Freistaat konkrete Maßnahmen an, um Wasserstoff zügig in die breite Anwendung zu bringen.

Die Staatsregierung wird vor diesem Hintergrund gebeten, dem zuständigen Ausschuss schriftlich über den Entwicklungsstand der Strategie zu berichten, sobald erste Eckpunkte feststehen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident